

2025 春季生活闘争 闘争開始宣言（案）

2025 春季生活闘争において、未来を創るのは私たち自身である！

23 闘争・24 闘争で私たちは賃上げの機運を作り上げ、大きな一歩を踏み出した。25 闘争で、この賃上げの流れを後退させるわけにはいかない。動き始めた賃金・経済・物価を安定した「巡行軌道」に乗せる年こそが、今次2025 春季生活闘争である。

この賃上げをもってしても、生活向上を実感できている人は少数にとどまり、いまだに賃金が物価上昇に追いついていない。慢性デフレを完全払しょくするには、「賃上げで手取りが増えるのはあたりまえ」という社会的規範「ノルム」に変え、「賃金も物価も緩やかに上昇する社会」を実現するチャンスである。

その役割を果たすため、先頭に立ち声を挙げるのは、私たち労働組合である。労働組合には、職場を変える、暮らしを変える、そして社会を変える力がある。今こそ、働く仲間一人ひとりの生活向上への期待に応えるため、賃上げを中心とする「人への投資」「未来への投資」を起点とした、「みんなの春闘」を展開しよう。

働く仲間の生活向上には、適切な価格転嫁・適正取引の促進とこれらに対する消費者の理解も欠かせない。連合がめざす「働くことを軸とした安心社会」の実現に向けて、みんなで声を上げよう。

物価上昇に負けない、持続的な賃上げを実現し、新たなステージのもとで山形県の経済社会の好循環と活力を実現する。連合山形は、「みんなでつくろう！賃上げがあたりまえの社会」を合言葉に、最後まで一丸となって闘い抜くことを誓い合い、ここに2025 春季生活闘争の開始を宣言する。

2025 年 2 月 6 日

連合山形「2025 春季生活闘争 キックオフ集会」